



EU-Präsidenten-Besuche in Prien

Beitrag

Wie der Chiemgau-Zeitung vom 16. August zu entnehmen ist, war in diesen Tagen überraschend der regierende EU-Kommissions-Präsident Jean-Claude Juncker in Prien zu Besuch. Mit Freunden stattete er der Herreninsel mit dem Königsschloss einen Besuch ab und besuchte ohne vorherige Anmeldung das Cafe Heider in der Priener Fußgängerzone. Franz Heider senior gelang es noch, einen Eintrag in das Gästebuch des traditionsreichen Cafes zu bekommen, ein Foto kam allerdings nicht mehr zustande. Anders war dies im Jahr 2004, also vor 15 Jahren, als nur wenige Tage nach seinem Amtsantritt der damalige EU-Kommissions-Präsident Jose Manuel Barroso nach Prien kam. Barroso hatte noch als Ministerpräsident von Portugal die Einladung des damaligen bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Edmund Stoiber angenommen. Empfangen wurde der hohe politische Gast in Prien-Stock von den Priener Bürgermeistern Christian Fichtl und Michael Anner sowie von der Wildenwarter Blaskapelle. Nach Eintragungen in die Ehrengäste-Bücher der Gemeinde und der Chiemsee-Schiffahrt folgte die Überfahrt nach Frauenchiemsee mit Empfang durch Inselbürgermeister Georg Huber. Von der Priener Empfangs-Delegation erhielt Barroso das Chiemsee-Maler-Buch, das auch heute noch im Priener Rathaus erhältlich ist.

Fotos: Hötzelsperger

- Erinnerungen an den Besuch von Jose Manuel Barroso vor 15 Jahren
- Cafe Heider in Prien, dort war in diesen Tagen Jean-Claude Juncker zu Gast







schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass



www.okticket.de
& VVK-Stellen

06 | 06 | 2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

07 | 06 | 2024
WEINFEST
Gleiner Musi

08 | 06 | 2024
KONZERTABEND
Musik Kapellensemble & Chor (HT)

09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

10 | 06 | 2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hohenraiser Musi & Barner Musi

Bezirksmusikfest im Chiemgau
40 Jahre SCHÖNAUER MUSI

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee